



Tercera Etapa del Relleno Sanitario completada



Pantaleon
Ingenio Monte Rosa

Manejo responsable de residuos en Ingenio Monte Rosa

Para el grupo Pantaleon los residuos son considerados un recurso, y el enfoque de la organización es generar menor cantidad de desechos que no se puedan reutilizar. En particular, los desechos de la caña de azúcar se utilizan como insumos en otras áreas de la operación del ingenio.

Para aquellos desechos que no se pueden reutilizar, Monte Rosa gestiona su disposición adecuada de acuerdo con criterios ambientales y la legislación ambiental local.

Recientemente se culminaron las obras de construcción de la tercera etapa del Relleno Sanitario ubicado en Monte Rosa, lo cual **significó una inversión de 99 mil dólares.**

Además se construyó una trinchera con capacidad de 7,428 metros cúbicos para el almacenamiento y reintegración de residuos sólidos generados en la empresa.

Anualmente se realiza una medición del volumen de residuos generados, y determinan métodos de disposición adecuadas que incluyen el compostaje, reciclaje, y almacenamiento. En última instancia, envían un 0.06% de los residuos al relleno sanitario.

Internamente, en el Ingenio Monte Rosa se implementan iniciativas para reciclar y reutilizar los desechos y así evitar que estos sean enviados a vertederos.



Etapa de construcción